



Saints Patrons du Mois

SAINTE GENEVIEVE, VIERGE

PATRONNE DE PARIS, 3 JANVIER.

Deux saints évêques de France, saint Germain, évêque d'Auxerre, et saint Loup, évêque de Troyes, étaient partis à la demande des fidèles d'Angleterre. Ils allaient au secours de la foi menacée dans ce pays par l'hérésie de Pélage qui niait les effets du péché originel ; chemin faisant, ils s'étaient arrêtés à Nanterre près de Paris. Comme ils s'avançaient vers l'église, les habitants du lieu accouraient en foule, hommes, femmes et enfants, pour recevoir leur bénédiction. Touché du zèle de ce bon peuple, saint Germain se préparait à lui adresser quelques mots d'édification, lorsque ses yeux se fixèrent au milieu de la foule sur une petite fille de six à sept ans ; il fut frappé de l'air de sainteté qui respirait en cet enfant, et plus encore éclairé à son égard par une vive lumière intérieure.

Il la fait approcher, lui donne un baiser sur le front, la comble de caresses, et demande quel est son nom, quels sont ses parents ? Il apprend qu'elle se nommait Geneviève, que Sévère et Géronce étaient ses père et mère ; c'étaient de fort honnêtes gens et de bons chrétiens, qui vivaient en cultivant de leurs mains leurs propres terres. Le saint évêque les demande, ils accourent. " Cette enfant est votre fille, leur dit-il. — Elle est à nous. — Que je vous félicite d'avoir donné la vie à une si précieuse enfant ; sachez que le jour de sa naissance a été célébré par les anges dans le ciel avec de grands transports de joie ; elle sera grande dans le Seigneur, et beaucoup de gens, témoins de sa vie sainte, renonceront à leurs désordres, changeront de conduite, reviendront au Seigneur et obtiendront la rémission de leurs péchés, puis la récompense